



Saúl Monreal se aferra a candidatura y desafía a Morena; va por gubernatura de Zacatecas

Por Alberto Valderrábano

El senador Saúl Monreal, desafió a Morena al reiterar que será el candidato del partido guinda al gobierno de Zacatecas. Monreal Ávila, exigió inclusión, respeto y escuchar a la militancia, ante el proceso interno que próximamente habrá de llevarse a cabo, de lo contrario advirtió que se corre el riesgo de perderse la gubernatura de Zacatecas.

Que se escuche recio y fuerte, "yo voy a donde ustedes quieran que vaya, no habrá ningún linamiento ni estatuto, que esté por encima de la voluntad popular, de la exigencia de un pueblo que sigue esperando que el continúe.

Ante cientos de sus seguidores que se dieron cita en la asamblea estatal de evaluación, Saúl Monreal indicó, " iremos municipio por municipio, a nivel de colonia, vamos calle por calle y tocaremos casa por casa." Al grito de "gobernador, gobernador, gobernador", el Senador Monreal Ávila fue recibido en el salón de un conocido

hotel, donde se reunió con la estructura para decidir si se continúa la lucha o no. Al tomar la palabra Saúl Monreal preguntó con fuerza y entereza a la asamblea: "Yo le pregunto, le paramos o seguimos con la lucha, yo voy a ir hasta donde ustedes así lo quieren".

El oriundo de la ciudad de Fresnillo, dijo a la concurrencia que depende de ellos, a pesar de que algunos quieren desestimar su capital, "Hoy me acompañan con plena convicción hombres y mujeres zacatecanos de prácticamente todos los municipios, gracias por estar aquí", indicó. Por lo tanto, Saúl Monreal reprochó a aquellos políticos de ocasión, que sólo se aparecen en tiempos electorales, "dizque saludando a la gente con humildad, tomándose fotos, llevando despensas, acariciando perros, sólo para decir que son pueblo, que quede claro, no hay nada para nadie en estos momentos, a pesar de que algunos ilusos quieren engañar", advirtió.

Saúl Monreal, solicitó agotar el proceso interno de Morena, donde la dirigencia lo cuide de

lo contrario, insistió, se corre el riesgo de perder Zacatecas, por lo que, "hago un llamado a las dirigencias nacional y estatal para que sean induyentes con la militancia, con la base, cuidado con las actitudes excluyentes y más cuidado con hacer nuestro movimiento a un lado". Saúl Monreal Ávila pidió que se corra la voz en todos los municipios, recorrerá todas las calles, tocará todas las puertas, para que su movimiento sea tomado en cuenta en el proceso interno que vivirá MORENA en los próximos meses. Saúl Monreal exhibió un video del 6 de febrero de 1998, cuando fue el día del despertar de una sociedad con el surgimiento del "Monrealazo", ese día en que **Ricardo Monreal Ávila** se reveló ante el sistema y lo venció, por un acto de injusticia, al quererlo dejar fuera de la elección para gobernador, y señaló, como todo saben, al final del día, abandonó las filas del PRI para luchar desde la izquierda, bajo las siglas del PRD. Agradeció la asistencia de campesinos, ganaderos, comerciantes, universitarios, deportistas, jóvenes, amas de casa, maestros y personas con alguna discapacidad, así como de una asociación de motociclistas, que se dieron cita en la asamblea, para solicitarles su apoyo. "A partir de aquí vamos a trabajar más fuerte", apuntó.



Foto: Cuartoscuro